

PALABRAS DE MARÍA DOLORES JURADO HERRERA EN EL
ACTO DE DONACIÓN DE DOS RETRATOS DE DOÑA LUISA
REVUELTA Y REVUELTA A LA REAL ACADEMIA DE
CÓRDOBA

María Dolores Jurado Herrera



Retrato a carboncillo de Luisa Revuelta, por
Rafael Serrano Muñoz. Foto: F. Sánchez Moreno

Quiero dar la gracias a la Real Academia de Córdoba, por el acto que se ha realizado con motivo de la donación hecha por mí de dos cuadros pertenecientes a la figura de D^a Luisa Revuelta y Revuelta.

Dichos cuadros se hallaban en la casa donde vivió la profesora Revuelta y que, tras su fallecimiento, fue adquirida por mis padres. Estas obras se han conservado durante mucho tiempo. Doña Luisa era una gran amiga y vecina a la que quería toda mi familia.

Tras la pérdida de mis padres y la venta del piso recientemente, decidí ponerme en contacto con don José Cosano, director de dicha Academia, y comentarle la posibilidad de realizar la mencionada donación.

Estoy muy orgullosa y contenta de haberla hecho porque sé que su recuerdo perdurará aún más en un lugar privilegiado y bajo el amparo y prestigio de esta más que bicentenaria Institución.

Muy agradecida. Con mi más sincero cariño y afecto.